

Votre ville : **GUILLESTRE** | [Changer de ville](#)

Hautes-Alpes : un atelier de concertation pour allier industrie et écologie à L'Argentière la Bessée

07 Septembre 2022



ÉCONOMIE / ENVIRONNEMENT / Le PETR du Briançonnais, des Écrins et du Guillestrois-Queyras travaille en parallèle à la réalisation d'une étude de préfiguration d'une démarche d'Écologie Industrielle et Territoriale

- Hautes-Alpes -

Comment allier industrie et écologie ? C'est la question que le PETR du Briançonnais, des Écrins et du Guillestrois-Queyras invite à se poser par le biais d'un atelier de concertation ce vendredi dès 9h au Foyer culturel à L'Argentière la Bessée. Un temps d'échange entre les différents acteurs du territoire pour détecter de nouvelles synergies. Dans cette même logique, le PETR accompagné de l'ADEME et de la Région travaille à la réalisation d'une étude de préfiguration d'une démarche d'Écologie Industrielle et Territoriale. Commencé en mai et devant se terminer en octobre, l'étude est découpée en plusieurs phases : collecte de données, analyse du territoire, construction d'une gouvernance, modèle économique et plan d'action potentiel. Restituée le 17 octobre prochain à L'Argentière la Bessée, elle sera présentée à la conférence des maires en décembre pour que les élus puissent voter ou non le lancement de la démarche.

LR

Partager : [Facebook](#) [Twitter](#) [Email](#)